

PRODUKTIONSGESCHICHTE,

SALZGESCHICHTE AUS ERITREA

GRÜNDUNG DER SALINEN

1907 Gründung von Salinen durch italienische Kolonialisten.

1945 Am Ende des 2. Weltkrieges wurden alle Salinen zerstört.

1950 In den 50er Jahren wurden die Salinen wieder funktionstüchtig gemacht. Sie wurden später von der äthiopischen Besatzung kontrolliert bzw. teilweise enteignet.

1960 In den 60er Jahren gab es wieder eine gute Entwicklung der Salinen.

1975 bis 1990 Massive Zustandsverschlechterung und drastische Salzproduktionssenkung unter „DERG“. („DERG“ sind = äthiopische Militärregierung von 1975-1991, die den äthiopischen Kaiser- **Haile Selassie** 1975 entthront hatten.).

==>>> Produktion wurde von 425 Hektar auf 340 Hektar gesenkt.

1990 Februar Befreiung von der Hafenstadt Massawa durch die eriträische Befreiungskämpfer EPLF = (Eritrean People Liberation Front).



WELTWEITE KUNDEN IN DEN 70er JAHREN

1970 Kunden in den 70er Jahren waren unter anderem:- Japan, Indonesien, Singapur, Süd Korea und Kenia.

PRODUKTION

Kapazität ==> 120.000 Tonnen / Jahr

Zur Zeit aber, wegen des gebauten neuen „Korea-Hauses“ („Korea-Haus“ = ist der Ausdruck für, von koreanische Firmen gebaute kleine Stadtteil in Massawa). Wegen Bebauung der Ertragsfelder wurde die mögliche Kapazität um 1/3 verringert. **Produktionskapazität bis zu 80 Tausend Tonnen / Jahr.**

NACH DER BEFREIUNG ERITREAS AM 24.MAI 1991 :-

1991 Erneuerung durch die Provisorische Regierung ERITREA's

1992 =====> Mit ca. 20.000 Tonnen, Produktionsanfang.

1993 =====> ca. 45.000 Tonnen

1994 =====> " 65.000 "

1995 =====> " 83.000 "

1996 =====> " 70.000 "

1997 =====> " 65.000 "

1998 =====> " 50.000 " (1998 – 2000 Äthio./Erit.- Krieg)

1999 =====> " 56.000 "

2000 =====> " 42.000 "

2001 =====> " 55.000 "

2002 =====> " 62.000 "

2003 =====> " 49.000 "

2004 =====>usw .

***** Salz aus Eritrea wurde **international ausgezeichnet**. *****
(Siehe hierzu bitte Bilder und Info.)

